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改めまして皆様こんにちは、副会長挨拶をさせていただきま

す。

本日は、日本盲導犬総合センタ－通称富士ハーネスから盲

導犬見習いのミランちゃん1歳と普及担当　山本ありさ　さん

に来ていただきました。後程ご講演をよろしくお願いします。

さて、もう新年会は皆様大体お済になったことと思います。私

も昨日法人会の新年会がありましてこれで終わりました。

今日は、盲導犬に来ていただいており、私の家にも柴犬がい

ましたことを思い出しました。柴犬は18歳まで生き長生きの方

でした。思い出せば、私と女房との間をつないでくれたなあと

感謝しています。しかしもう亡くなって5年が過ぎましたが、私

の家は、犬がいなくなっても何とかうまくやってます。

富士宮の富士ハーネスは、原年度の時に訪問して、施設内

を色々と視察させていただきました。盲導犬の誕生から訓練

等隅々まで見学しました。何より盲導犬とのふれあい、そして

大きな犬のオブジェの前で記念撮影したのを思い出しまし

た。そして、一番の目的は当クラブからの支援金の贈呈にあ

りました。私もあれから会社として毎年支援しております。皆

様方におかれましても支援できる方はお願いいたします。今

日は時間がないのでこの後は、富士ハーネスの山本様、盲

導犬見習いのミランちゃんよろしくお願いいたします。

これで副会長挨拶を終わります。ありがとうございました。

幹事報告
1．本日の例会、卓話は職業社会奉仕委員長、仲田崇浩君

のゲストスピーカー、日本盲導犬総合センター広報コミュニ

ケーション部リーダー山本ありさ様とラブラドールレトリバーの

みらんちゃんです。よろしくお願いします。

2.４クラブ合同新年会でスコップ三味線を演奏していただい

た師範、舘岡鳥海山様よりお手紙をいただきました。

3.2620地区より、地区50周年記念誌が届きました。皆さん持

ち帰ってご覧ください。

4.次回例会は2月6(木)12:30　通常例会です。卓話は山本孝

介君です。

欠席者　芦川君、川名君、窪田君、佐野君、須田君、
　　　　諏訪部君、千葉君、橋本君、増田君、町野君、
　　　　森藤君

出席報告
出席総数

前々回 45/52 86.54% 45/52 86.54％
37/48 77.08% 52名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

幹事　加藤憲勝君

“こんにちは、ようこそ”

日本盲導犬総合センター
山本ありささん
ミランちゃん

ゲスト



委員長　佐野宏三君

※紙面の都合で残りの委員会は次号に掲載しますロータリーで学び、楽しもう

（週報担当：秋山）

◆小川君、伊豆フェルメンテの小川です。三島西ロータリー

クラブを一身上の都合で、昨年１２月をもって退会させてい

ただきました。本来ならば直接皆様にお会いして、お世話

になったお礼をお伝えしなければいけないのですが、ご了

承願います。弊社はこれからも三島で事業を継続して参り

ますので、今後もよろしくお願いいたします。最後に、三島

西ロータリークラブ並びに各会員様の企業のご発展と会員

皆様のご健勝をお祈りいたします。

◆加藤君、①先日、取引先が倒産して少し損をしました。厄

払いにスマイルします。

　②本日、ベトナムから技能実習生が弊社に入社します。町

野さん、ありがとうございます。これからも宜しくお願いします。

　③１月２０日、孫ができました。その日に東京まで会いに行っ

て来ました。授乳室の窓越しでしたがうれしかったです。何

より、母となった長女を愛おしく感じました。今年は三島暦

では厄年です。悪いこともありましたが、これから良くなると

信じて頑張ります。

◆遠藤（眞）君、１月１０日、４人目のひ孫が誕生しました。女の

子です。

◆関本（文）君、この度、右眼の硝子体切除手術を行いまし

た。手術は成功し、１～２か月で視力の回復、ゆがみの改

善等生活能力の向上に効果があると言うことです。今後の

ゴルフ期待してください。

◆室伏君、①ザ・ウエストサイズバンドの三島西ロータリーク

ラブ主催のクリスマスコンサートありがとうございました。本

日はコンサートの号外週報まで発行して頂きバンドメンバ

ー一同感謝しています。

　②もう一つスマイルです。４クラブ合同新年会は久しぶりの

参加型懇親会で大いに盛り上がりました。平出さんのスコッ

プ三味線の手配に感謝します。

◆栗原（康）君、先日の新年会でフルーツあんみつを提供さ

せていただきました。ありがとうございました。

◆ゴルフ同好会、①鈴木年度 第4回ゴルフコンペを12月12

日(木)裾野カンツリー倶楽部にて開催しました。優勝 加藤

かおりさん、準優勝 川名さん、３位 栗原さんでした。次回

第5回は、1月5日(日)沼津ゴルフクラブにて開催します。

　②鈴木年度 第5回ゴルフコンペを1月5日(日)沼津ゴルフク

ラブにて開催しました。優勝 渡邊聡さん、準優勝 伊丹さ

ん、３位 渡邉真生さんでした。次回第６回は、3月9日(日)函

南ゴルフクラブにて開催します。

鈴木（正）君、藤江君、

渡邊（聡）君、森崎君、秋山君、

山本君、関本（文）君、伊丹君

花房君、加藤君

おめでとう

会員誕生日

入会記念日

表　彰

卓　話

盲導犬について

職業社会奉仕委員長　　仲田崇浩君

卓話者紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

本日のゲストスピーカーは、以前から三島西ロータリーク

ラブで支援させていただいている、日本盲導犬総合セ

ンター（富士ハーネス）様の、広報・コミュニケーション部

リーダー　普及推進担当　山本ありさ様です。同セン

ターでは盲導犬への理解を広げるためにいろいろなとこ

ろで啓発活動をしています。本日の卓話では盲導犬の

繁殖から引退後のケアなどの富士ハーネス様の活動内

容や、現在障害者手帳をお持ちの視覚障害者の方が

27万人いるのに対して盲導犬は９００頭弱しかいないこ

と、盲導犬は飲食店や商業施設、乗り物など、どこにでも

入れるように法律で決められていること、盲導犬には「よ

しよし」などと言って触れてはいけないこと、街で盲導犬

を連れている視覚障害者の人を見かけたら、「こんにち

は」とか「信号赤ですよ」など積極的に話しかけて欲しい

など、素敵な笑顔と同行してくれた盲導犬のミランちゃん

との実演を交えながらお話し頂きました。職業社会奉仕

委員会では富士ハーネス様への施設見学会を計画して

おりますので、ご家族ご友人お誘いあわせのうえご参加く

ださい。

RLI終了　藤江康儀君


